



Asombrados quedaron todos los que pudieron ver como este 'Melomanito' demostraba sus habilidades en la 'Sucursal del Cielo'. Hay ritmo para rato, señores.



La Unidad Deportiva ha sido testigo de las concurridas jornadas que la música ha propiciado durante las 28 ediciones del Encuentro de Melómanos. Una reunión histórica.



Gary Domínguez, co-creador y gestor del Encuentro de Melómanos, recibió Medalla al mérito cívico Santiago de Cali en la categoría honor al mérito, por parte de la Alcaldía, y Medalla Santiago de Cali en grado Cruz de Oro, por el Concejo.



Además de música, también hubo espacio para las artesanías y manualidades. Hoy puede pasar y llevarse un recuerdito.

### HOY EN MELÓMANOS

En su último día de Feria, el Encuentro de Melómanos y Coleccionistas hará homenaje a las salsotecas caleñas, denominándolo 'El retorno' e 'Indestructible'. En esta jornada, que inicia a las 3:00 p.m., en la cancha de baloncesto de la Unidad Deportiva Jaime Aparicio, participarán las principales salsotecas de los barrios caleños, los rumbiaderos y colectivos salseros.

Por otro lado, también se hará el cierre de la primera edición de Melomanitos, el encuentro de los niños que heredan la pasión por la salsa. Iniciaré las 3:00 p.m., en las cancha de Voleibol de la Unidad Deportiva.



La herencia, en esta ocasión, entra por los oídos. Son los niños los invitados a perpetuar el sabor sonero de Cali.